



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

BOLETÍN INFORMATIVO

17 de abril: Día Mundial de la Lucha Campesina

El día 17 de abril se conmemora el día mundial de la lucha campesina, la cual surge por la exigencia de los derechos a la propiedad por campesinos de Brasil en contra de la expropiación de sus tierras.

Toda persona tiene derecho a defender sus derechos, este es el preámbulo de la validación de las personas defensoras de derechos Humanos.

Existe el Sistema Universal que se entiende como el conjunto de órganos, documentos normativos (vinculantes y no vinculantes) tratados internacionales y mecanismos, mediante los cuales, la ONU busca proteger y promover los derechos humanos de las personas de todo el mundo. Y el Sistema Interamericano: Es un sistema de protección de derechos humanos de carácter regional, similar a los constituidos en Europa, África y países árabes, que ha sido creado en el marco de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Fuente:

<http://www.tfca.gob.mx/es/TFCA/piiDH#:~:text=Sistema%20Universal%3A%20Enti%C3%A9ndase%20como%20el,personas%20de%20todo%20el%20mundo.>